



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año del buen servicio al ciudadano”



NOTA DE PRENSA N° 137-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Declaran 3 días de duelo por fallecimiento del pintor Andrés Zevallos

Deceso del maestro de la plástica entristece a la población cajamarquina.

El Gobierno Regional Cajamarca, por disposición del gobernador, Porfirio Medina Vásquez, declaró 3 días de duelo regional por el lamentable fallecimiento del gran pintor indigenista, Andrés Zevallos de la Puente, quien dejara de existir hoy, en horas de la madrugada.

La disposición emitida por el titular de la región deberá ser implementada por todas las instituciones públicas y privadas, a partir de hoy 07 hasta el 09 de marzo. En estos días, las entidades deberán izar la bandera nacional a media asta como señal de duelo por el lamentable suceso.

Como se sabe, el gran pintor cajamarquino, Andrés Zevallos, pertenece a la escuela indigenista. Su amor por el arte recibió la influencia de otros maestros de la plástica como Bagate, Mario Urteaga Alvarado y José Sabogal Diéguez.

Su amor por el arte también se expresó en la literatura donde compiló una serie de cuentos de un personal de su natural Contumazá: Los cuentos del tío Lino, que es considerados por muchos como una joya de la narrativa cajamarquina.

“Hoy Cajamarca entera se acongoja por el lamentable deceso del maestro Andrés Zevallos, desde acá nuestro sentido pésame con sus familiares, discípulos y demás seres queridos”, manifestó Porfirio Medina.

Por último, hizo un llamado a la población a sumarse a las actividades fúnebres en honor del gran maestro.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 07 de abril de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA